

■ La protección de garantías es asunto prioritario de mi gobierno: Peña



El presidente Enrique Peña Nieto recibió en la residencia oficial al alto comisionado de la Organización de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein. El mandatario afirmó que desde el primer día de su gestión se han impulsado reformas y cambios institucionales para ampliar y proteger las garantías de los mexicanos ■ Foto Notimex

Innegable, la crisis de derechos humanos en México: ONU

- Prevalece una enorme impunidad en los crímenes, puntualiza el alto comisionado
- Critica “ataques virulentos” de políticos ante informes; “estamos de su lado”, dice
- Recomienda un cronograma para retirar fuerzas militares de las tareas policíacas

JOSÉ ANTONIO ROMÁN

■ 3

■ Para el organismo, un alza en los ingresos sería la solución

BM: mexicanos, un tercio de pobres extremos en AL

- Existen en la región 33.8 millones de personas en esa condición
- La entrada promedio para ese estrato es de 1.9 dólares por día

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR

■ 21

■ “Evitaría devaluaciones artificiales”

Videgaray: se negocia blindaje cambiario en el pacto transpacífico

- Hay mejoría por la reforma fiscal, insiste
- Los resultados son tóxicos, dice la oposición

ANDREA BECERRIL Y VÍCTOR BALLINAS

■ 7